

# **La souffrance au travail à France Telecom Ça suffit !**

A la suite des événements dramatiques de l'été, une rencontre des Organisations syndicales au niveau national a permis de décider une journée d'action de mobilisation et de grève le jeudi 10 septembre 2009.

Ce jour là se tiendra à Paris, le comité national d'hygiène de sécurité et de conditions de travail (CNHSCT) où l'ordre du jour sera le stress et le mal être au travail. Nous attendons de cette réunion des propositions concrètes de France Telecom.

Les organisations syndicales ont déposé des préavis de grève nationaux afin d'exiger de la part de France Telecom qu'elle prenne en compte la santé physique et mentale de ces salariés.

En effet, **les réductions d'emplois, les restructurations, le manque de formation, les fermetures de sites, la surcharge de travail**, entraînent **une souffrance au travail** que nous dénonçons depuis fort longtemps.

A l'Unité de Pilotage Réseau (UPR) Sud Est, 4 organisations syndicales, CFDT, CGT, FO et SUD appellent à une journée de grève, d'actions et à un rassemblement devant le siège de l'unité au 18-24 rue Jacques Réattu 13009 Marseille, à laquelle appartenait notre collègue Michel qui s'est suicidé le 13 juillet.

**Nous travaillons pour gagner notre vie,  
Pas pour la perdre !!!**

Un document a été rédigé sur les différents postes de travail par le CNHSCT en 2005 qui comportait un grand nombre de propositions et de solutions pour éradiquer Le stress responsable de la souffrance au travail.

**Nous demandons l'application de ces mesures à l'UPR Sud Est.**

**STOP A LA SOUFFRANCE AU TRAVAIL**

**STOP AU MANAGEMENT PAR LA  
TERREUR**

**LES SALARIES EXIGENT DU CHANGEMENT**